

Wir möchten daher auf diesem Weg verantwortungsbewusste und liebevolle Menschen finden, die eine solche Pflegestelle zu vergeben haben, und die wir im gegebenen Fall ansprechen können.

Die Anforderungen an die jeweilige Pflegestelle sind so unterschiedlich und vielfältig wie unsere Tiere selbst. Manchmal suchen wir ein ebenerdiges Zuhause, oder es sollte bereits Erfahrung im Umgang mit der entsprechenden Tierart vorhanden sein, eventuell müssen Medikamente verabreicht werden.

Manchmal bleiben unsere Tiere nur für einige Tage, vielleicht ist auch ein längerer Aufenthalt notwendig.

Selbstverständlich übernimmt das Tierheim für seine Pflegestellen-Tiere die Kosten für Verpflegung, eventuelle Tierarztbesuche usw. Allerdings würden wir uns sehr freuen, wenn manche Kosten von der Pflegestelle getragen würden. Bei Fragen und Problemen stehen wir Ihnen immer zur Verfügung.

Wenn Sie einen solchen Platz zu vergeben haben, würden wir Sie sehr gerne kennenlernen. Unsere Tierheimleiterin, Frau Hoffmann, freut sich über Ihren Anruf (06181 – 45 116) oder Ihre Email ([hoffmann@tierheim-hanau.de](mailto:hoffmann@tierheim-hanau.de))!